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Abstract (en)
In the process, the energy exchange between warm space air and cold air takes place by self-convection of the air by means of a chute arranged
in the space, which has cooling surfaces in its upper part, on which the warm space air entering cools down and flows downwards because of the
specific weight difference. The cooled air leaves the chute at the lower end in a laminar flow and then spreads out in the space in a continuous
cooling layer. The air leaving the chute can also be diverted into a hollow floor. It is possible to add to the cooled air flow moved by gravity
disturbance air produced by a fan, which then results in turbulence.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Kühlen von Räumen erfolgt der Energieaustausch zwischen warmer Raumluft und kalter Luft durch Eigenkonvektion der
Luft mittels eines im Raum angeordneten Fallschachtes, der in seinem oberen Teil Kühlflächen aufweist, an denen sich die eintretende warme
Raumluft abkühlt und durch die Wichtedifferenz abwärts strömt. Die abgekühlte Luft verläßt den Fallschacht am unteren Ende in laminarer Strömung
und breitet sich dann im Raum in zusammenhängender Kühlschicht aus. Die den Fallschacht verlassende Luft kann auch in einen hohlen Boden
umgelenkt werden. Dem durch Schwerkraft bewegten gekühlten Luftstrom kann durch einen Ventilator erzeugte Störluft beigemengt werden, die
dann eine Verwirbelung zur Folge hat.
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